

Der Erlös der Tombola bei der Reisemesse der Weber Bustouristik in Achern-Önsbach „Fest der Sinne“ wird auch in diesem Jahr dem Förderverein krebskranke Kinder Freiburg und der WDL Nordschwarzwald zur Verfügung gestellt. Hans-Peter Vollet konnte von Claudia und Christian Weber einen Scheck in Höhe von 1 000 Euro entgegen nehmen. Als Vorstandsmitglied des Fördervereins, bedankte er sich und versicherte, dass jeder Cent für den Neubau des Elternhauses nahe der Klinik gebraucht werde. Andreas Hemlein, Mitglied der Geschäftsführung der Werkstatt der Lebenshilfe konnte ebenfalls einen Scheck im Wert von 1 000 Euro entgegen nehmen konnte. Das Geld wird der Einrichtung des Illenau Bistros zufließen. rdr

Die „Tour der Hoffnung“ – eine Benefiz-Radtour, bei der Spenden zur Behandlung krebs- und leukämiekranker Kinder gesammelt werden – wird in diesem Jahr zum 36. Mal nach dem Motto „Schwitzen für die gute Sache“ ausgetragen. Der Offenburger Arzt Joachim Schraeder, seit vielen Jahren einer der Organisatoren der Tour, ist schon seit Wochen unterwegs, um die Rundfahrt und begleitende Aktionen vorzubereiten. Nun konnte Schraeder eine Spende in Höhe von 10 000 Euro von Printus-Personalleiter Ralf Dieterich entgegennehmen. Bei der Übergabe hob Schraeder das Engagement von Printus-Inhaber Hans R. Schmid hervor. „Dank Ihrer Unterstützung konnten und können wir viele bedeutende Projekte umsetzen“, so Schraeder. red

Die Patchwork-Gruppe „Country Heart Quilters“ mit Gabriele Albrecht als Leiterin übergab den Erlös des Flohmarkts als Spende an Maria Kopf vom Verein Pallium. Dieses Geld wurde in der Flohmarkttecke während der Ausstellung im Katholischen Gemeindezentrum in Kappelrodeck von Gästen gespendet und aufgerundet, sodass 400 Euro überreicht wurden. red